

・“あるさとちば”のための政策推進を



発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

県信用保証協会

ポストコロナの取組みを要望



9月議会の壇上に立つ山中県議

山中議員 千葉県信田保証協会のコロナ禍での取り組み状況はどうか。

県議会内外で「住まいと暮らしのエキスパート」として知られる千葉市若葉区選出の山中操（やまなか・みさお）県議は、先に閉会した9月定例県議会で一般質問に登壇。中小企業の経営を支援する立場から、千葉県信用保証協会の活動で、「コロナ禍後を見据えた中小企業の経営改善や事業承継、人出不足といった課題について、県及び保証協会の真剣な対応を要望しました。また、電力需給のひっ迫から、県庁舎のLED化を提言し、この実現により県庁の電力消費量に大きな効果が見込まれることが明らかになりました。

保証債務残高は過去最高

山中議員 私の地元である鹿島川は、近隣の農業田圃として利用されるとともに、地域の身近な河川として、広く住民に親しまれております。

鹿島川河岸の補修

また、今年度からは、特別資金の返済本格化に対応するため、不安を抱える企業を集中的に支援する特別チームを新設し、訪問による相談や専門家の派遣などに伴う事業承継や人出不足といった前からのお課題も引き続き、関係機関と連携しながら、個々の中小企業に寄り添った支援をお願いしたい。

厳しい状況が続いているが、協会では資金繰り支援のほか、経営改善や事業再生等、さまざまな経営課題の解決に向けた支援を行っています。

要望

中小企業の経営課題は、コロナ禍で後を見据えた経営改善や事業の再構築ということは、もちろん、経営者の高齢化も

山中謙哉　オストリコナ
に向けた信用保証協会の取
り組みはどうか。
商工労働部長 感染症
などの影響により、中小企
業を取り巻く経営環境は
会との連携を一層強化し
中小企業に寄り添った伴付
支援や、積極的な資金繰り
県としても、引き続き協
ときめ細やかな伴付支援
を行ってまいります。

特別チーム新設で 伴走支援を実施へ

**鹿島川における河岸の補修
実施状況はどうか。**

して県内 59カ所について
国から指定されています。
このうち、16カ所につい
ては踏切道を拡幅すること
で鉄道事業者と協議が進
み、これまでに1カ所が実現

**踏切道の
組み状況はどうか。**

山中議員 鹿島川におけるカミツキガメ対策について、県はどのように取り組んでおられるのか。

点在しており、浸食の著しい個所から順次、補修を実施しているところです。

これまでに左右両岸合わせて約700メートルの補修が完了しており、今年度は新橋付近の右岸約70メートルの補修を実施することにして、います。

最高

に、歩行者が日常的に危険にさらされている狹隘な踏切道については、着実に拡幅されるよう、引き続きしっかりと取り組んでくださいことを要望します。

拡幅を要望

●若葉区や県政へのご相談、ご要望をお聞かせください

山中みさお 県事務所

TEL.043(234)5252
〒264-0024 千葉市若葉区高品町1585-21

山中
県議

電力需給ひつ迫で提言!

熊谷知事 岐阜県の照明器具は10年間のリースによりLED照明を導入することとし、7月に般競争入札を行い、事業者を決定したところです。今後、順次各庁舎への設置作業を行い、令和4年度末までに設置を完了する予定です。



自席で答弁を聞く山中県議

周辺地域では、ごみ収集や運搬を行なう大型車両が、生活道路を頻繁に通行します。ごみ処理施設周辺に立地する高校では、多くの生徒が自転車を利用して通学していることから、高等学校では交通安全教育をどのように行っているのか。

利用をまとめた「ちばサイクルール」の徹底や、危険性を疑似体験させる自転車交通安全教室の開催等により、交通安全意識の向上を図るとともに、「学校安全の手引き」を活用し、車種によつて内輪差や死角が異なることなどを理解し、危険回避のための適切な行動がとれるよう、指導を行つてゐるところです。

自転車の安全教育

る周辺への影響を予め調査し、その結果を告示・縦覧した上で、住民等からの意見を必要に応じて反映させた後、設置届出を作成することに

のように対応しているのか。
環境生活部長 市町村がごみ処理施設の設置を計画する場合、廃棄物処理法に基づき、騒音や排ガス等によ

の周辺状況への対応について伺います。市町村が設置するごみ処理施設について、周辺の生活環境にさまざまな影響が考えられるが、県はどう

ごみ処理施設設置基準

若松高周辺の安全対策

要 外にも施設がある
ので、それぞれの施設でも

県には、県庁舎器の導入など、二酸化炭
排出量の削減に向けた取
組みを行い、地球温暖化
策を進めてまいります。

山中議員

県庁舎の照明しLED化で 電力の3分の2節電効果

安全付
です

し、歩行者の安全を確保する」と等の説明を受けて、

病院事業会計の令和3年度
決算見込みでは、赤字決算が
が続いています。
がんセンターの令和3年
度の収支において、純損失が
前年度に比べ9千4百万円
増加し、3億6千5百万円
となった要因は何か。
病院長 収益は、検診
や通常診療が回復傾向にあり、
病床利用率の向上や手術
件数の増加を図ったことで、
入院及び外来収益が増加し、

あわせ、手術支援ロボットの増設やハイパーテルミニアの規導入など、最新の医療機器が整備されました。

がんセンター

とも警察や交通安全協会等の関係機関と連携し、学校に

がんセンターの收支

ことなどから、前年度に比べて全体で29億6千6百万円増加し、201億6百万円となりました。

この結果、令和3年度決算見込みでは、^{ざん}んセンターの收支は3億6千5百万円の純損失となりましたが、今後とも「千葉県立病院改革プラン」に基づき、さらなる収益確保と経費削減に努め収支の改善を図つてまいります。

と比べ、全体で28億7千2百万円増加し、197億4千2百万円となりました。

一の収支

9月県議会の本会議場